

# UBV und Förderverein der Ferienbetreuung erzielen 600 Euro

Kaufering– Die Unabhängige Bürgervereinigung (UBV) hat kürzlich eine Spende in Höhe von 600 Euro an den Förderverein Ferienbetreuung in Kaufering übergeben. Barbara Gold und Claudia Dahme (3. und 4. v. links) überreichten den Scheck an die Gruppe und Daniela Annen und Alex Nämack vom Förderverein (1. und 2. v. links). Der Betrag stammt aus dem Erlös vom Weihnachtsmarkt in Kaufering, an dem gemeinsam Kässpatzen verkauft wurden. Viele fleißige Helferinnen und Helfer hatten sich in den Dienst der guten Sache gestellt und freuten sich über den schönen Betrag, der nun dazu verwendet wird, mit den Kindern einen Ausflug in das Kindermuseum nach München zu unternehmen.

Text/Foto: UBV Kaufering

